

A LOS ANGELES CONTINUO EL TEATRO EXPERIMENTAL

La presente jira terminará en Viña del Mar

A las seis de la mañana de ayer siguió viaje a Los Angeles el conjunto del Teatro Experimental de la Universidad de Chile, que el lunes último ofreció en Temuco dos representaciones de "Las Pascualas", la acertada obra en tres actos de la chilena Isidora Aguirre, cuya interpretación fue ovacionada por la sala repleta del Teatro Central. Con las de Temuco, el Experimental cumplió cien representaciones de la obra.

JUBILOSOS.—

Antes de abandonar la ciudad, que visitarán a fines de año, tanto el director del calificado conjunto chileno, jefe de Extensión Teatral de la Universidad de Chile, señor Emilio Dufour, como los intérpretes, se manifestaron ampliamente jubilosos por la forma en que había respondido el público de Temuco, no sólo en el aspecto de número sino en su actitud emocional ante la representación.

LA JIRA.—

Después de Los Angeles, el Experimental cumplirá las etapas de Tomé, Concepción, y Viña del Mar. A Viña del Mar llegará el 18. El 19 de



SEÑOR EMILIO DUFOUR
Agradecido de Temuco

este mes estará de regreso en Santiago, para dar comienzo al nuevo plan de trabajo.

17/0020B